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第１８回当別町史編さん委員会 会議概要 
 
日 時：令和５年１１月２８日（火） 午後１時３０分 
出席者：（事務局）佐藤総務課⻑、五東主幹、村⽥係⻑、藤原主査、 
         ⽯川社会教育課⻑、下村係⻑、倉⽥歴史研究専門員、㈱須⽥製版担当者 

（委 員）⽵⽥委員⻑、松尾副委員⻑、白井委員、野口委員、大口委員、曽川委員、
大畑委員 

 
１ 開 会  佐藤総務課⻑ 
 
２ 挨 拶  ⽵⽥委員⻑ 
 
３ 議 事  
 ⑴ 町史編さんに係る経過について 
  ㈱須⽥製版より、前回の委員会から現在に至る町史編さんに係る経過について説明し、

委員の了承を得て、編さん業務を１年延⻑し、令和７年度に完成予定とすることとした。 
  主に以下のとおり説明した。 
  ・コロナによる活動自粛などに影響を受け、思うように進行できなかったことが、今と

なって、資料不足・取材不足による原稿提出の遅れにつながっている。 
  ・遅れを取り戻すため、㈱須⽥製版の統括責任者を変更し、「編さん委員会」とは別に

「編集委員会」を立ち上げた。 
  ・「編集委員会」とは、㈱須⽥製版と当別町事務局が集まり協議する場とし、原稿に対

しての疑問・修正等の検討、「編さん委員会」で出し合った意見に対し、方向性の議論
をし、決定する。また、執筆者に対し原稿内容の確認、訂正・追加等を「編集委員会」
での議論を経て仕上げる。 

  ・「編集委員会」について令和５年６月から行われ、現在までに１１回開催している。 
  ・スケジュール案について、従来の予定であった令和６年度に完成のスケジュール案と、

令和７年度に完成のスケジュール案の２つの案を示し、現在の状況を勘案すると、原稿
作成及び校正に充分時間を取るためには、令和７年度に完成のスケジュール案が現実
的であることを説明。 

  
⑵ 町史原稿の校正について 
 主に以下のとおり協議を行った。 
 【第１部 第１章 気象 再校】 
 ・最高気温、最低気温を表したグラフについて、見やすさ等を、協議した。 
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 【第１部 第２章 地形・地質・土壌 再校】 
 ・当別断層の位置を表した図について、よりわかりやすくなるよう拡大するか、他の図

を使用するか検討する。 
 【第１部 第３章 植物 再校】 
 ・写真について、より鮮明に印刷できるか確認する。 

   
４ その他 
 次回会議の日程を１月とし、閉会した。 


